

Lactante sustraída desde Hospital de Coronel quedó hospitalizada en Concepción

Este miércoles se recuperó a la bebé que fue sustraída desde el Hospital de Coronel por su madre el pasado lunes 18 de agosto.

La lactante, de actualmente 21 días, fue encontrada por personal del OS9 de Carabineros tras ser retirada del recinto médico sin autorización.

Durante la misma jornada, fue revisada e internada en el Hospital Regional de Concep-

ción. A propósito, el director del recinto médico, Claudio Baeza, explicó que "quedó hospitalizada para verificar su condición de salud. Se le practicaron diversos exámenes".

"Ella se encuentra en muy buenas condiciones generales, está asintomática, los exámenes practicados salieron normales, por lo tanto, queda transitoriamente hospitalizada en nuestro recinto asistencial", agregó.



FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.